

**AMENDMENT 003**

**TO REQUEST FOR PROPOSALS (RFP)**

**SOLICITATION # CSPS-RFP-1516-NL-002**

**CLOSING DATE: Tuesday, March 22, 2016**

**CLOSING TIME AND TIME ZONE: 2:00 PM Eastern Standard Time**

**TITLE: Design and Delivery Services for Training in IT**

**To All Bidders:**

The purpose of Amendment 003 of the RFP is to give effect to the following:

**A. Article 5.1 in the Statement of Work - Annex A**

**DELETE IN ITS ENTIRETY**

**and**

**INSERT**

**5.1 Phase 1 - Research and Gather Information**

1. The contractor must undertake research related to the themes identified at Appendix A.
2. The Contractor must attend and lead meetings with a small sample of key government stakeholders from the following organizations:
  - Shared Services Canada;
  - The Treasury Board Secretariat Chief Information Branch;
  - The Privy Council Office;
  - Canadian Security Establishment; and
  - Canada School of Public Service.

The Contractor must also attend and lead one to two meetings with members of the CSPS Advisory Committee who have volunteered to provide feedback. The purpose of these meetings is to provide an opportunity for the contractor to gain insights and perspectives that will help to shape the agenda and content of each half day course in line with the identified themes and objectives at Appendix A. Meetings may be held in person or by conference call. A representative from CSPS will be present during these meetings.

3. The Contractor must lead these meetings and synthesize the information in the context of the themes to be in a position to develop an outline for each half day course.
4. Content themes may be adjusted, subject to the approval of the CSPS Technical Authority, after the sampling of key stakeholders meetings identified at 5.1.

**END OF AMENDMENT 003**  
**SOLICITATION # CSPS-RFP-1516-NL-002**

**MODIFICATION 003**

**À LA DEMANDE DE PROPOSITION (DP)**

**INVITATION N° CSPS-RFP-1516-NL-002**

**L'INVITATION PREND FIN : le mardi 22 mars 2016**

**HEURE DE FIN ET FUSEAU HORAIRE : 14 h heure normale de l'Est**

**TITRE : Services de conception et livraison de formation en TI**

**À tous les soumissionnaires :**

**L'objectif de l'Amendement 003 à la DP est de donner effet aux dispositions suivantes :**

**A. Article 5.1 dans l'Énoncé des travaux à l'Annexe A**

**DOIT ÊTRE SUPPRIMÉE DANS SON INTÉGRALITÉ**

**et**

**REPLACÉE PAR CE QUI SUIT**

**5.1 Phase 1 - Effectuer des recherches et rassembler de l'information**

1. L'entrepreneur doit effectuer des recherches liées aux thèmes décrits à l'annexe A.
2. L'entrepreneur doit diriger des réunions auxquelles participe un petit groupe d'intervenants clés du gouvernement provenant des organisations suivantes, ou participer à ces réunions :
  - Services partagés Canada;
  - La Direction du dirigeant principal de l'information du Secrétariat du Conseil du Trésor;
  - Le Bureau du Conseil privé;
  - Le Centre de la sécurité des télécommunications;
  - L'École de la fonction publique du Canada.

L'entrepreneur doit aussi diriger une à deux réunions avec les membres du Comité consultatif de l'École de la fonction publique qui se sont portés volontaires pour participer à la rétroaction. Ces réunions ont pour but de permettre à l'entrepreneur de recueillir des idées et des points de vue qui contribueront à définir le programme et le contenu de chaque cours d'une demi-journée, en fonction des thèmes et des objectifs décrits à l'annexe A. Les réunions peuvent se tenir en personne ou par téléconférence. Un représentant de l'École sera présent à ces réunions.

3. En tenant compte des thèmes décrits, l'entrepreneur doit diriger ces réunions et faire la synthèse de l'information recueillie de manière à pouvoir établir le plan de chacun des cours d'une demi-journée.
4. Les thèmes prévus pour le contenu peuvent être adaptés, sous réserve de l'approbation du responsable technique de l'École, après l'échantillonnage effectué aux réunions des intervenants clés dont il est question au point 5.1.

**FIN DE LA MODIFICATION 003  
DEMANDE DE PROPOSITION # CSPS-RFP-1516-NL-002**